BTN - CORONAVIRUS

Unser tägliches Leben ist bereits seit mehreren Wochen vom Coronavirus beeinträchtigt.

Unser Produktionsfluss wurde immer aufrechterhalten, und alle unsere Lieferungen werden pünktlich geliefert. Dies ist den Anstrengungen meiner Mitarbeiter zu verdanken. Diese sorgen dafür, dass Sie die Antworten auf Ihre Fragen schnell bekommen, und Ihre Bestellungen rechtzeitig erhalten.

Die seit dem 2. März verstärkten Hygienemaßnahmen sind weiterhin in Kraft, um für jeden unserer Mitarbeiter, Lieferanten und Partner eine optimale Sicherheit zu bieten. Unsere Spediteure haben sich ebenfalls an die Maßnahmen angepasst, um unsere Waren pünktlich zu liefern.

Da die Zukunft immer noch ungewiss erscheint, möchten wir Sie bitten, Aufträge weiterhin so früh wie möglich bei uns einzureichen. Dann können wir einfacher mit dem Auftragsbestand umgehen, und bei eventuellen krankheitsbedingten Engpässen, die Aufträge auch mal umplanen.

Unsere Öffnungszeiten wurden nicht geändert, Ihre üblichen Ansprechpartner stehen Ihnen für weitere Informationen natürlich gerne zur Verfügung.

In der Hoffnung, dass diese außergewöhnliche Situation so schnell wie möglich vorbei geht, verbleiben wir mit den besten Gesundheitswünschen an Sie, Ihren Familienmitgliedern und an alle Ihre Mitarbeiter.

Mit freundlichen Grüßen Helmut HEYEN Geschäftsführer